



École Carle

306, rue Jacques-Buteux, Gatineau (Québec), J8P 6A2
Téléphone : (819) 643-3422
Téléphone service de garde : (819) 643-3264
Courriel : carle@cssd.gouv.qc.ca.

COMMUNIQUÉ POUR LES PARENTS Respect – Positivité - Collaboration

1^{er} novembre 2025

Chers parents,

Veuillez prendre connaissance des informations ci-dessous.

Rappel journée pédagogique

Nous vous rappelons que le 7 et le 21 novembre seront des journées pédagogiques.

Journée de l'Halloween à l'école du 31 octobre

Nous remercions le personnel pour leur implication. L'événement fut un grand succès.

Objets perdus

Nos bacs d'objets perdus sont bien remplis. Ce qui ne sera pas récupéré sera envoyé dans un comptoir familial d'ici vendredi le 7 novembre.

Premier bulletin

Le premier bulletin sera disponible au courant de la journée du 20 novembre via Mozaïk portail parent. La rencontre de parent aura lieu le 20 novembre.

La note au bulletin résulte du jugement de l'enseignant et non d'une moyenne. La note témoigne du portrait de la situation de chaque élève quant au développement des compétences ciblées en cours d'apprentissage. L'évaluation des apprentissages est un processus complexe qui amène l'enseignant à porter un jugement professionnel sur les compétences développées par les élèves. La note est une analyse et une synthèse des données recueillies sur les apprentissages de l'élève. Le jugement conduit à situer ces apprentissages par rapport aux exigences fixées à différents moments en cours d'apprentissage. Il est présent dans la planification des activités d'évaluation, dans le choix des méthodes et des outils et dans les décisions qui découlent de l'évaluation. La note n'est donc pas une moyenne, mais un jugement basé sur l'analyse de traces différentes.

L'enseignant de votre enfant vous communiquera les détails de la rencontre.

Retard

Depuis le début de l'année, nous constatons que plusieurs élèves arrivent en retard à l'école. Les allées et venues des élèves qui arrivent en retard dans un groupe dérangent le déroulement d'une leçon ou d'une activité qui est déjà commencée. Ces élèves ne savent pas quoi faire, ils

posent des questions et doivent interrompre le cours de l'activité. Alors, ajustons nos horloges afin que les élèves soient dans la cour avant 8h25.

Médicaments:

Il est défendu au personnel de l'école de donner une médication sans ordonnance à un élève (ex : Tylenol, Advil, antiacide, etc.). De plus, les élèves ne sont pas autorisés à avoir des médicaments en leur possession. Si votre enfant souffre d'une maladie ou d'une allergie et qu'il doit prendre un médicament de façon régulière ou occasionnelle sur les heures de classe ou du service de garde, vous devez remplir le formulaire « Autorisation d'administration d'un médicament à l'école ».

* Toute médication doit être identifiée par un code de prescription médicale et les renseignements suivants doivent apparaître sur le **contenant : nom de l'élève, nom du médicament, dosage, voie d'administration et heures d'administration**.

Accueil des élèves :

Primaire: Aucun élève marcheur ne doit se présenter à l'école plus de 15 minutes avant le son de la cloche le matin, et 5 minutes le midi considérant que la surveillance est assurée de 8h10 à 8h25, ainsi que de 13h08 à 13h13.

Préscolaire: Entre 8h15 et 8h25, le service de garde accueille les enfants sur la cour arrière de l'école.

Surveillance : Pendant la période du dîner, la surveillance est assurée pour les élèves transportés ou inscrits au service de garde seulement.

Annulation du transport scolaire et fermeture des écoles lors d'une tempête hivernale :

L'hiver est maintenant à nos portes. Par conséquent, lors des journées de tempête hivernale, nous vous invitons à consulter le site web du CSSD afin d'obtenir les plus récentes informations sur l'annulation du transport scolaire ou sur la fermeture des écoles. <https://www.cssd.gouv.qc.ca/>

Alertes texto permet de recevoir des informations importantes du centre de services scolaire des Draveurs par messagerie texte. <https://www.cssd.gouv.qc.ca/alertes-texto>

Eau

Une bouteille réutilisable est fortement suggérée afin que les élèves puissent la remplir au courant de la journée selon leurs besoins.

[Un sourire coûte moins cher que l'électricité, mais il donne autant de lumière. Bon mois de novembre à tous !](#)

Véronique Bisson
Directrice

Karine Proulx
Directrice adjointe